## Wanderung im Tessin

45 Wanderer versammelten sich am 08. Februar zur Fahrt ins Tessin nach Bellinzona. Hier erwarteten uns Ueli und Liselotte. Nach einem Kaffeehalt ging es hinauf zum Castel Grande. Hier betrachteten wir Bellinzona von oben. Anschliessend wanderte die Gruppe 1 auf der Mauer bis nach Muralto hinunter und weiter zum Ticino. Diesem entlang ginge es dann bis Höhe Giubiasco. Am Bahnhof Giubiasco trafen wir gerade per Zufall auf die Gruppe 2, die per Zug von Bellinzona kam. Gemeinsam ging es dann den Rest zum Ristorante Millefiori. Hier gab es feines Mittagessen inkl. Dessert. Nach 15.00 Uhr fuhren wir dann mit dem Zug nach Bellinzona. Von hier ging es dann um 16. 17 Uhr mit dem Zug wieder heimwärts Richtung Luzern. Den Organisatoren Ueli und Liselotte Frehner danken wir bestens für die Organisation. René Wolf













